



Mail : Polischnauz@gmail.com
Site : <https://polischnauz.fr>
Didier Halter : 06 86 38 52 91
N'hésitez pas à me suivre sur :



Conseil d'entretien après un traitement céramique

Pendant une dizaine de jours, il est fortement déconseillé de laver le véhicule.

Important !! Pendant les 4-5 premiers jours après le traitement, la surface de l'auto reste vulnérable aux déjections d'oiseaux ou aux restes d'insectes. S'il devait y en avoir, nettoyez-les rapidement et délicatement.

Toutes les méthodes et aides aux lavages peuvent diminuer les micro-rayures, mais aucune ne peut les éviter !

Avec le traitement céramique, tous les atouts sont utilisés pour réduire efficacement ces dommages de peinture.



Pré lavage : Peu importe l'état de votre véhicule, un pré lavage est toujours important. Il permet d'adoucir et de rincer la saleté présente.



Ustensile de lavage : La meilleure solution est un gant ou une éponge microfibre.



Shampoing : Prenez un shampoing spécial auto. Il est important de respecter le bon dosage.

N'UTILISEZ SURTOUT PAS DE LIQUIDE VAISSELLE.



La méthode des 2 seaux : Par principe je vous recommande le lavage à 2 seaux. Remplissez un seau avec de l'eau claire (seau de rinçage) et un seau avec un mélange eau shampoing (seau de lavage).

Trempez votre microfibre dans votre seau de lavage, nettoyez votre véhicule puis rincer votre microfibre dans le seau de rinçage. Répétez l'opération autant de fois que nécessaire.

Ne jamais frotter excessivement la peinture pour ne pas la rayer, si votre véhicule est très sale donnez à l'eau et au shampoing le temps d'agir.



Le séchage : Le meilleur résultat est obtenu avec une microfibre anti rayures.

Le lavage à la main reste la meilleure méthode

si ce n'est pas possible préférez le lavage haute pression (Eléphant bleu, Kärcher) au lavage aux rouleaux.